

POLRES

Kasat Binmas Hadiri Pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah Dan Aisyiyah Ke 5 Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

May 21, 2023 - 12:40



Mataram NTB - Dalam rangka pembukaan Musyawarah Daerah Muhammadiyah dan Aisyiyah Ke 5 Kota Mataram Kapolresta Mataram diwakili Kasat Binmas AKP Maad Adnan menghadiri kegiatan tersebut bertempat di Wisma Disiplin BP Paud NTB, Kelurahan Jempong Baru, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram. Minggu, (21/05/2023)

Kegiatan tersebut yang diikuti sekitar 100 orang dengan penanggung jawab Kegiatan Sdr. Drs. H.Rawinggip,M.Pd. dihadiri juga oleh Walikota Mataram yang diwakili Asisten 1 Setda Kota Mataram L. Martawang, Kepala BP Paud NTB, Ketua DPRD Kota Mataram H.Didi Sumardi, Pimpinan Muhamadiyah NTB Sukarta M, Pdi.Pimpinan Muhamadiyah Kota Mataram, Pimpinan Aisyiyah NTB Hj. Endang Susilawati, para pengurus dan pimpinan organisasi masyarakat.

Adapun kegiatan tersebut bertema MUSDA MUHAMMADYAH “ memajukan Kota Mataram dan mencerahkan NTB” dan tema AISYIYAH “ Perempuan berkemajuan mencerahkan Kota Mataram.

Diawali dengan sambutan Pimpinan Muhamadiyah Kota Mataram bahwa kegiatan MUSDA ini merupakan puncak adalah rangkaian kegiatan PDM dan PCM kota Mataram, yang saat ini sudah seumuran dengan umur Kota Mataram dan kehadiran Muhamadiyah di kota Mataram diharapkan mampu berguna bagi masyarakat dengan istilah perbuatan lebih baik dari kata-kata, ucapnya

Kemudian sambutan Pimpinan AISYIYAH Kota Mataram MUSDA kali ini memiliki keistimewaan karena hanya dilaksanakan hanya dalam 1 hari, diharapkan MUSDA ini dapat menetapkan pimpinan Aisyah periode 2022- 2027 yang mampu menerapkan program-Program Aisyah ke depan dan mampu menghadapi tantangan-tantangan yang akan dihadapi.

Berikut juga dapat memberikan solusi atas semua tantangan tersebut, selain itu seorang pemimpin harus taat beribadah, peran Aisyiyah saat ini harus terus ditingkatkan dan meningkatkan peran perempuan di Kota Mataram, katanya

Kapolresta Mataram melalui Kasat Binmas AKP Maad Adnan mengatakan bahwa mohon maaf Bapak Kapolresta Mataram tidak bisa hadir dikarenakan adanya tugas yang harus dilaksanakan.

Kami atas nama Polresta Mataram mengucapkan selamat terselenggaranya MUSDA Muhammadiyah dan AISYIYAH di Kota Mataram semoga MUSDA ini mampu menghadirkan pimpinan -pimpinan yang mampu menghadapi tantangan di masa depan, kata Kasat Binmas

" Semoga kebersamaan yang terjalin antara Muhammadiyah dan AISYIYAH serta Kepolisian Resor Kota Mataram membawa manfaat yang positif di kota Mataram dan saling menjaga kondusifitas keamanan sehingga mampu memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat kota Mataram, pungkasnya

Selama rangkaian kegiatan tersebut mendapat pengamanan dari personel Polsek Ampenan berakhir pada pukul 10.35 wita dan berjalan aman, lancar dan kondusif.(Adb)